



martes 15 de noviembre de 2022

EL AYUNTAMIENTO PRESENTA UN VIDEO PARA CONCIENCIAR A LA JUVENTUD SOBRE LOS DISTINTOS TIPOS DE VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Igualdad, presenta un video para concienciar a la juventud de los distintos tipos de violencia hacia las mujeres que existen en nuestra sociedad. La Delegada, Ana Domínguez, afirma que distintas actitudes que podemos tener normalizadas pueden ser consideradas como violencia hacia las mujeres, como el control económico o la obligación de mantener relaciones sexuales.

Domínguez recalca que la colaboración de toda la ciudadanía es fundamental para evitar que sigan muriendo mujeres España por la violencia machista, actualmente 37 personas. "Si a través

de este video somos conscientes que personas de nuestro entorno sufren violencia, está en nuestra mano denunciarlo, y para ello pueden contar con la Delegación de Igualdad para lo que necesiten", declara la Delegada.